

Prodeni denuncia

Tres mil niños sufren malos tratos en la ciudad

Alrededor de tres mil niños sufren maltrato físico y/o psíquico en Málaga, según la Asociación Provincial para la Defensa de los Derechos del Niño (Prodeni). Esta asociación, que lleva dos años funcionando en la ciudad, denunció ayer la fuerte presión socioambiental y, en ocasiones, familiar en la que se desenvuelven gran parte de los niños, presión que en algunos casos lleva a algunos menores a tomar medidas drásticas.

Por todo esto, Prodeni considera que hay que prestar una mayor atención a la población infantil, desde todos los ámbitos, y de manera especial desde la Administración, a la que exige aplique mayor número de recursos en esta tarea, ya que considera que con la intención política y jurídica que en la actualidad se le presta al menor no es suficiente. La asociación dispone de un número de teléfono, denominado teléfono del niño (27 12 57), al que se pueden dirigir todas aquellas personas, adultos o menores, que deseen denunciar cualquier situación de maltrato o abusos.